

URAIAN SINGKAT PEKERJAAN

Perkembangan di bidang jasa kesehatan tidak terlepas dari tuntutan untuk tetap memperhatikan kualitas pelayanan sesuai dengan harapan masyarakat sebagai pemakai jasa kesehatan. Berbagai upaya pun dilakukan dalam upaya meningkatkan pembangunan kesehatan yang lebih berdaya guna dan efisien sehingga dapat menjangkau semua lapisan masyarakat, meningkatkan kualitas sumber daya, membenahi peralatan dan obat-obatan serta memperbaiki penampilan berbagai unit pelayanan kesehatan, salah satunya Puskesmas.

Puskesmas merupakan salah satu jenis Badan Layanan Umum yang menjadi ujung tombak dalam pembangunan kesehatan masyarakat sehingga memiliki peran yang sangat strategis dalam mempercepat peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Puskesmas sebagai sarana pelayanan kesehatan tentunya diharapkan dapat memberikan pelayanannya di bidang kesehatan yang bermutu dengan berusaha meningkatkan mutu pelayanannya secara intensif dan berkesinambungan, serta ditunjang oleh kelengkapan prasarana dan sarana yang memadai.

Sesuai dengan tuntutan perkembangan di wilayah Kabupaten Majalengka, dalam rangka mendukung visi misi majalengka RAHARJA dalam bidang kesehatan, Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka berusaha memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat dengan tujuan mencapai derajat kesehatan yang optimal, merata dan berkesinambungan.

Setiap bangunan gedung negara diwujudkan dengan sebaik-baiknya, sehingga mampu memenuhi secara optimal fungsi bangunannya, andal, dan dapat menjadi teladan bagi lingkungan sekitarnya, serta berkontribusi positif bagi perkembangan arsitektur di Indonesia, selain itu juga harus dapat memenuhi kriteria teknis bangunan yang layak dari segi mutu, biaya, dan kriteria administrasi bagi bangunan gedung.

Diharapkan dengan pengendalian ini dapat mewujudkan bangunan Pemerintahan sebagai bangunan yang kompleks dan memiliki ketergantungan yang sangat kuat antar unit yang ada dan dapat memenuhi kriteria sebagai bangunan fasilitas umum, yaitu :

- a. **Keandalan**; memberikan rasa aman pada pengguna;
- b. **Fungsional**; bisa dimanfaatkan secara efektif dan efisien dengan tingkat ketergantungan antar bangunan yang cukup tinggi;
- c. **Penampilan**; harus berpenampilan menarik yang bisa mencerminkan kearifan lokal;
- d. **Kenyamanan**; kenyamanan bangunan gedung dapat menyelaraskan kegiatan/pelaksanaan pekerjaan;
- e. **Bermutu**; harus terpenuhi standar-standar sebagai bangunan gedung pemerintah yang telah ditetapkan.

Maka Pemerintah Daerah Kabupaten Majalengka melalui Dinas Kesehatan Kabupaten Majalengka mengeluarkan kebijakan untuk melaksanakan kegiatan Belanja Jasa Konsultansi Perencanaan Arsitektur-Jasa Desain Arsitektural Belanja Jasa Konsultan Perencana (Pemeliharaan Puskesmas) Tahun Anggaran 2023.